



VIDA GENEROSA

Dando todo de mi en respuesta
a todo lo recibido de ÉL

Llamados para las Ofrendas
2nd Trimestre 2023

Copia del Tesorero

Por favor mantén esta copia en el pulpito

1 de abril de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

¡Feliz día de los inocentes! Hoy es un día de bromas seguido de alguien que grita alegremente: "¡April Fools!" "¡Día de los inocentes!". ¿Le ha pasado ya hoy? ¿O quizá se lo dijo a otra persona?

La Biblia menciona el término "necio" varias veces, pero nunca de forma simplista o como una broma alegre. En Salmos se menciona dos veces. "Dice el necio en su corazón: no hay Dios" (Sal. 14:1 y Sal. 53:1). Si hoy se encuentra en la iglesia, probablemente usted no es el necio del que se habla en Salmos.

Somos más susceptibles a ser el "necio" de Lucas 12. La parábola de Cristo advierte contra el detonante natural llamado "codicia". En esta historia, un agricultor se dio cuenta de que habría una cosecha abundante, por lo que decidió ampliar su capacidad de almacenamiento y luego jubilarse anticipadamente para poder "comer, beber y regocijarse" (Luc. 12:19).

¿Suenan atractivos?

Jesús fue duro con él, no por lo que el agricultor tenía, sino por lo que no tenía. Según el versículo 21: "Así es el que hace para sí tesoro, y no es rico para con Dios". Una forma de tener una relación enriquecedora con Dios es entregando las ofrendas con un corazón agradecido.

¿Esto significa que somos necios si no ponemos todo lo que tenemos en la ofrenda? No necesariamente. Pero sí significa que cuando hacemos de nuestra relación con Dios nuestra máxima prioridad, el resultado es la sabiduría (Prov. 9:10) en lugar de ser un necio, ya sea en el día de los inocentes o en cualquier otro día.

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

8 de abril de 2023 - Hope Channel International, Inc.

Dios está utilizando Hope Channel International para transformar vidas hoy y para la eternidad. Con 70 redes mundiales que aún siguen creciendo y emitiendo en más de 80 idiomas, Hope Channel está cumpliendo la misión de predicar el evangelio “en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin” (Mat. 24:14).

Hope Channel es también un centro de recursos de evangelización. *Wake Up With Hope* es un programa matutino que nutre las almas de los espectadores y sus necesidades espirituales. *3AM: Morning is Coming* es un programa que anima a los jóvenes a entender el mensaje de los tres ángeles. *Hope.Study*, una plataforma de cursos de estudio bíblico en línea, sigue creciendo. En el primer año de su creación, 144,850 personas comenzaron un curso. Las personas están en búsqueda de comprensión y en búsqueda de la verdad en este mundo quebrantado. *Heroes II*, la nueva aplicación de videojuegos de *Hope Channel*, está motivando a una nueva generación a estudiar la Biblia. Imagínense poder llegar a todos esos jugadores con el evangelio.

Todas estas oportunidades son posibles gracias a su apoyo generoso hacia *Hope Channel*. Puede ver la programación centrada en Cristo en DirecTV 368, HopeTV.org/Watch, Roku y la aplicación Hope Channel.

Queremos que el mensaje de esperanza llegue a las personas hasta que no quede nadie sin conocer este mensaje. ¡Solo entonces llegará el fin! Su fiel donación será una bendición para alcanzar ese objetivo. “El que saciare, él también será saciado” (Prov. 11:25).

¡ES TODO DE MI EN RESPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE EL!

15 de abril de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

El día de los impuestos para los ciudadanos estadounidenses es el 15 de abril, mientras que en Canadá es el 30 de abril, pero ¿cuándo se pagan realmente los impuestos? Algunos lo hacen lo antes posible, mientras que otros esperan hasta el último minuto y otros piden extensiones. ¿Sabían que algunas personas realizan pagos trimestrales a lo largo del año en lugar de un pago único en abril? Bermudas no tiene un día de impuestos, pero recauda un impuesto sobre los salarios durante todo el año.

¿Usted considera que dar el diezmo a Dios es un impuesto? Dicho de otra manera, ¿algo semejante a lo que el gobierno exige a sus ciudadanos para financiar sus servicios? ¿Acaso Dios cobra impuestos a los creyentes para que su iglesia tenga dinero para funcionar? Puede ser que algunos lo vean de esta manera.

Hoy los invito a verlo de una manera distinta: verlo como un regalo voluntario para Dios. En nuestros cultos incluimos las ofrendas porque dar a Dios es un acto de adoración. Es verdad, todo proviene de Dios y no necesita nuestro dinero, ya que Él es dueño de “millares de animales en los collados” (Sal. 50:10), pero ofrendar nos permite participar de la adoración, así como congregarnos para cantar u orar en silencio durante la oración principal del culto.

Hay veces que damos un regalo de cumpleaños porque sentimos la obligación, pero es más placentero tanto para el que da como para el que recibe, cuando damos un regalo porque sentimos deseos de hacerlo.

Adopte esa misma iniciativa al dar las ofrendas a Dios. Es un regalo, ¡y se lo está dando a Dios!
¡Adoremos a Dios!

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

Los tiempos están cambiando y el mundo se está convirtiendo en un lugar más intimidante y complejo para vivir. Los jóvenes enfrentan problemas que sobre pasan a los problemas que enfrentaron las generaciones pasadas. Hay una gran necesidad de que nuestros jóvenes se sientan entendidos, un lugar donde puedan hacer preguntas difíciles, no solo acerca de Dios; pero, también sobre cosas de la vida, y un lugar que les da un sentido de pertenencia.

Hay tantos programas dentro de la Conferencia de las Carolinas que brindan este lugar seguro para nuestros jóvenes, como Conquistadores, Aventureros, Nosoca Pines Ranch, campamentos, etc. Estos programas brindan a nuestros jóvenes una comunidad a la que pertenecen y un lugar no solo para aprender de las Escrituras pero también para aprender a comprenderla y aplicarla en su relación con Dios.

La ofrenda de hoy es para los Jóvenes de las Carolinas. Este dinero se destinará a apoyar los diferentes programas que brindan a nuestros jóvenes un lugar seguro y divertido no solo para aprender sobre Dios, sino también sobre cómo aplicar estas enseñanzas a su vida cotidiana y ayudarlos a mantenerse firmes en este mundo en constante cambio. Gracias por asociarse conmigo para ayudar a nuestros jóvenes a aprender a vivir vidas valientes para Cristo.

Provisto por Pastor Daniel Bran

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

29 de abril de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

“Pero esto digo: El que siembra escasamente, también segará escasamente; y el que siembra generosamente, generosamente también segará. Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre” (2 Cor. 9:6, 7).

La ley de la siembra y la cosecha es muy sencilla. Un tallo de maíz produce alrededor de cuatro mazorcas. Si solo siembro tres semillas de maíz, disfrutaré de unas 12 mazorcas. Pero si siembro 100 semillas, cosecharé 400 jugosas y dulces mazorcas que podré compartir con amigos y vecinos, o vender. Cuanto más siembro, más cosecho. La palabra sería “multiplicación”. Lo que sembramos, Dios multiplica. La Biblia dice que Dios es el que hace que la comida sea abundante. Él es quien multiplica la cosecha, y Dios nos dice que cuanto más sembremos, más cosecharemos.

La ley de la siembra y la cosecha es real, no solamente en la agricultura sino también en lo financiero. Nuestro versículo de hoy nos dice que cuantas más semillas financieras plantemos, más prosperaremos. La multiplicación de Dios asegura que cuando damos generosamente, también cosechamos generosamente; la Biblia lo promete.

Lo invito a ser un dador alegre, a sembrar en abundancia y proveer para el presupuesto de nuestra iglesia local.

Oración: Querido Dios, ayúdanos esta mañana a sembrar generosamente y a ser dadores alegres. Bendice el ministerio de nuestra iglesia local al trabajar en conjunto para buscar y salvar a los perdidos. En el nombre de Jesús, Amén.

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

6 de mayo de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

Talvez el texto más conocido del libro de Malaquías en el Antiguo Testamento es: “Traed todos los diezmos al alfolí”. Malaquías agregó el desafío de Dios: “Probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde” (Mal. 3:10).

Hoy en día, algunos cristianos promueven la “prosperidad del Evangelio”, que se basa en versículos como este. “Da a Dios (o a mi iglesia o a mi ministerio) y Dios te dará más de lo que hayas dado. Olvídate de invertir en la bolsa o en el sector inmobiliario; dale tu dinero a Dios y mira cómo aumenta tu cuenta bancaria”.

Por más que Dios quiso ilustrar su bendición a los israelitas a través de la prosperidad material en los tiempos del Antiguo Testamento, Cristo ciertamente no exhibió mucho dinero. En el Nuevo Testamento, Pablo predijo que los que sembraran escasamente cosecharían escasamente, mientras que los que sembraran generosamente también cosecharían generosamente (2 Cor. 9:6). Sin embargo, Pablo además explicó que la abundancia estaría en las buenas obras y la justicia (ver. 8–10).

¿Has puesto a Dios a prueba en lo que respecta a bendiciones? ¿Qué “sembraste” en el pasado? ¿Qué sembrarás este año? ¿Estás preparado para recibir las bendiciones de Dios, ya sean económicas o que vengan de otra forma, como la fe, la piedad, la alegría, el compañerismo y el amor a Dios y a los demás?

Démosle a Dios y confiemos en que Él proveerá las bendiciones en las formas que Él elija y en el momento que Él elija.

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

13 de mayo de 2023 - Ayuda para desastres y alivio del hambre 500

Seguramente usted ha leído las noticias o ha visto las imágenes de las consecuencias de huracanes, incendios, inundaciones y otras catástrofes que han destrozado comunidades. Ha habido familias desplazadas que perdieron sus hogares, su medio de vida e incluso a sus seres queridos. ¿Qué sucede después?

Para muchos, la respuesta es el Servicio Comunitario Adventista en Respuesta a Desastres (ACS por su sigla en inglés). La red de voluntarios capacitados de los ACS actúa en toda la División Norteamericana ofreciendo asistencia, bienes materiales y un corazón solidario.

Tradicionalmente, este servicio adventista se ha centrado en la dirección y el funcionamiento de los depósitos a los cuales se envían los bienes donados para ser clasificados, inventariados y distribuidos a la comunidad afectada. En los últimos años, el rol de los adventistas se ha ampliado para responder a diversas necesidades, como alojamiento, entrega de bienes, reconstrucción de comunidades y también atención emocional y espiritual.

Casi cuatro meses después de que el huracán Ida arrasara Luisiana, la nación de Houma seguía necesitando ayuda desesperadamente, ya que había muchas casas dañadas y el invierno se acercaba. Los líderes del Servicio Comunitario Adventista en Respuesta a Desastres acudieron a la zona para ver cómo podían ayudar a las personas que habían sido desatendidas. Un residente preguntó desesperado: “¿Qué debemos hacer?”.

Tras evaluar la situación, llevaron mantas y otros artículos domésticos para repartir. Además, ACS de la División Norteamericana envió fondos con los que compraron calefactores para que las personas pudieran calentarse mientras reconstruían sus hogares. Este dinero fue gracias a ofrendas como las suyas.

Las ofrendas de hoy se reparten entre los Servicios Comunitarios Adventistas en Respuesta a Desastres –que responden a las catástrofes dentro de la División Norteamericana–, y la labor de respuesta a desastres internacionales de la Agencia Adventista ADRA (Adventist Development and Relief Agency).

Gracias por formar parte de los grupos que extienden una mano de misericordia a las personas en crisis.

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

20 de mayo de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

A veces, cuando las personas van a visitar a otra persona o a un familiar, llevan un regalo. ¿Lo invitaron a una cena especial? Entonces lleve una tarta dulce o un ramo de flores. ¿Lo invitaron un sábado de noche para jugar juegos de mesa? Quizás pueda llevar algo para compartir, ya sea dulce, salado o algo saludable. Esto simplemente demuestra buenos modales. El regalo no es más que la comida que uno recibe, pero al menos reconoce una relación que no es meramente unidireccional. Las buenas relaciones tienen que ver con dar y recibir.

Cuando David llevó el arca de la alianza a Jerusalén, les regaló comida a todos, además de un regalo mucho más grande para Dios. David también le regaló a su líder musical una canción, que se encuentra en Salmos 96 y 1 Corintios 16, que incluye esta forma moderna de cantarla:

Den al Señor, oh familias de pueblos
den al Señor la gloria y el poder.
Den al Señor la gloria debida a su nombre;
traigan ofrendas y vengan a sus atrios. (Sal. 96:7-8; RVA 2015)

Este sábado, hemos venido a adorar a Dios en su casa. Esto incluye traer nuestros regalos y celebrar en adoración. No, no damos tanto como Dios nos da, pero damos porque eso es parte de la relación que tenemos con nuestro gran Dios y parte de la adoración que practicamos cada semana.

Oración: Dios, te pedimos que aceptes nuestros regalos. Bendice las humildes ofrendas que te entregamos hoy. En el nombre de Jesús, Amén.

¡ES TODO DE MÍ, EN REPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL!

Cuando era niño, recuerdo la primera vez que vi a mi hermano mayor Albert con su uniforme de Marino. Me conmovió lo diferente que se veía. ¡Parecía seguro, maduro y bien, simplemente diferente! Me aparté como su hermano menor y lo vi respetuosamente, "diferente".

Los participantes de Aventureros y Conquistadores también visten uniforme. No tenemos que ir al campamento de "Lejeune" o pasar un entrenamiento riguroso para ganar el derecho a usar nuestros uniformes, pero una vez que lo tenemos, continuamos usándolo con orgullo y respeto. Con suerte, nos sentimos "diferentes". En esta mentalidad, los usuarios se dan cuenta de que son parte de algo grande e importante. Se dan cuenta de que representan una organización juvenil que es mucho más grande que solo su club local.

El uniforme representa la unidad para una causa y misión que es diferente a cualquier otra cosa que hagan. La misión del usuario es "real y visible". El uniforme representa la lealtad hacia la misión de servir a Cristo y la lealtad a todos los demás que usan el mismo uniforme. Juntos, como grupo, los usuarios crecen en comunión y propósito para mostrarle al mundo que Jesús es el REY.

A través de su ofrenda de hoy, puede continuar su apoyo para que nuestras Abejitas Laboriosas, Manos Ayudadoras, Compañeros, Guías Mayores, etc. continúen alabando el nombre de Dios al ser "diferentes" para que otros lo vean como un ejemplo a seguir.

Escrito por Hector Gonzalez, Director de Jóvenes.

¡ES TODO DE MI EN RESPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE EL!

3 de junio de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

Estamos en la época del año en que tienen lugar las graduaciones escolares. Es posible que usted, o alguien cercano, ya haya participado o esté por participar de alguna de estas celebraciones.

¡Las graduaciones son importantes! Marcan un logro significativo: la culminación de años de estudio, de trabajo duro y de una educación valiosa a lo largo del camino. Las ropas y tradiciones del evento pueden parecer demasiado tradicionales, pero representan algo. Para algunos, la graduación es un milagro que en algún momento quizás creyeron que era imposible. Para otros, es el resultado esperado luego de una inversión.

Y luego, ¿qué ocurre?

El día de la graduación puede ir seguido de un nuevo trabajo o quizás de más años de estudio. El tiempo continúa. Quedan las fotos y videos, pero la realidad exige enfrentar un nuevo día. Al mirar hacia atrás, una pregunta que suele surgir es: “¿Valió la pena?”. Todo el tiempo, el dinero y los estudios, ¿valieron la pena o fue simplemente un capítulo pasajero de la vida, que termina siendo insignificante en comparación con lo que uno invirtió?

Esta reflexión nos surge a todos, ya sea que somos o no somos, los que nos graduamos.

¿Qué tiene para mostrar de todas las inversiones que ha hecho? Dios nos recuerda repetidamente que debemos invertir en Él y en los demás para la eternidad. ¿Vale la pena? Al final, resulta ser mucho más que simplemente atravesar una etapa de la vida. Es la vida misma; es más, es la vida eterna. La inversión de nuestro tiempo, templo, talento y tesoro (los pilares de la mayordomía) da sus frutos cuando llegamos a la graduación y aún más allá.

¡TODO DE MI EN RESPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL

10 de junio de 2023 - Ministerio de la Mujer 1782

Las mujeres están diseñadas específicamente por Dios para satisfacer las necesidades de otras mujeres. Los Ministerios de la Mujer son la mejor manera de conectar la iglesia con las mujeres que no tienen iglesia en su comunidad, y presentarles a Jesucristo.

En toda la División Norteamericana, desde los Estados Unidos hasta Canadá y desde Bermuda hasta Guam-Micronesia, las mujeres de la iglesia están comprometidas con el servicio a los demás. Dan estudios bíblicos, organizan campañas evangelísticas y brindan asistencia a refugios para mujeres maltratadas y sin hogar. Atienden a las necesidades de las familias que buscan refugio en lugares con regímenes opresivos, dan clases de inglés como segunda lengua y clases particulares a los niños, y también confeccionan bolsas de amor para niños abandonados o sin hogar. Las mujeres de la iglesia están haciendo una diferencia significativa en sus comunidades y en sus congregaciones.

El Covid no ha frenado el ministerio; más bien, lo ha trasladado a una forma virtual. Los Ministerios de la Mujer –tanto a nivel local, de la Conferencia, de la Unión y División– han ofrecido retiros y seminarios en línea, en vivo y directo; además Zoom se convirtió en el lugar de encuentro para hablar, estudiar, debatir sobre libros y orar juntas.

Establecido en 1898, por iniciativa de Elena White, el Ministerio de la Mujer financia eventos de evangelización y entrenamiento en liderazgo para mujeres, en toda la División Norteamericana. Estas mujeres se unen a Dios para servir a través de ministerios que buscan animar, equipar y desafiar a las niñas, adolescentes, jóvenes y mujeres para crecer en Dios y servirle de manera única con sus dones y talentos.

¡TODO DE MI EN RESPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL

17 de junio de 2023 - Presupuesto de la iglesia local

En 2 Corintios 9:7 se manifiesta claramente que “Dios ama al dador alegre”

Esto plantea dos cuestiones:

1. ¿Dios lo ama? (espere una respuesta); y
2. ¿Es usted un dador alegre? (espere una respuesta).

Espero que el mensaje que recibe aquí cada sábado es precisamente que Dios lo ama. Pero, ¿es usted un dador alegre cada sábado? ¡Estamos para brindarle la oportunidad de ser alegre!

Es posible que alguno de los presentes haya crecido escuchando las canciones infantiles del cantante cristiano Steve Green. Por ejemplo: “Dios ama al dador alegre”, cuya frase inicial es: “Dios ama al dador alegre, ja, ja, ja, ja, ja”.

(Poner la canción. <https://www.youtube.com/watch?v=CuDRt10AiC4> [canción de 2 minutos])

La introducción de la canción desafía la idea de “dar hasta que duela”, haciendo referencia a 2 Corintios 9:7: “Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre”.

En vez de “dar hasta que duela”, intente “dar hasta tener cosquillas”.

Quizás deberíamos intentarlo esta semana. En lugar de simplemente poner la ofrenda, sonría mientras la entrega. ¡O intenta reírse! ¡Eso podría ser divertido!

Sí, ¡Dios nos ama! Y nos invita a ser dadores alegres. Demos hasta que nos den cosquillas, ¡ja, ja, ja, ja, ja!

¡TODO DE MI EN RESPUESTA A TODO LO RECIBIDO DE PARTE DE ÉL

Me encanta leer y predicar sobre la Segunda epístola de Timoteo. La relación entre un adulto y un joven es muy poderosa al leer este libro de la Biblia. La emoción de un adulto que ora (1: 3) por su joven protegido. La emoción del joven que derrama lágrimas (1: 4) cuando su mentor adulto se va. Hay algo poderoso en la dinámica de la juventud de tener adultos para guiarlos, liderarlos, aconsejarlos y alentarlos a lo largo de su viaje. Es una oportunidad bendita enseñarles y ayudarlos a ser fuertes (2: 3-6) cuando los tiempos son abrumadores, vivir para complacer a Dios (2: 15-19) todos los días y mantenerse alejados (2: 22-24) de tentaciones y malas influencias.

También sabemos que, además de Paul Timothy, también recibió tutoría y enseñanza de (1: 5) su madre y su abuela, adultos que con amor lo enseñaron y lo guiaron. Qué preciosas y poderosas son estas oportunidades.

Recuerdo una historia que sucedió hace solo unos años y que representa los resultados de la inversión adulta en un joven:

Willie tenía 9 años cuando fue secuestrado de su propia casa en Atlanta, GA. Estuvo retenido durante más de 3 horas. En su miedo, recordó una canción que su madre cantaba en casa y procedió a cantar esta canción repetidamente durante esas 3 horas. “Toda alabanza es para nuestro Dios. Cada palabra de adoración con un solo acuerdo...” Su secuestrador lo maldijo, le dijo que se callara y lo amenazó, pero todo el tiempo Willie continuó cantando esta canción que le enseñó su madre. Finalmente, después de más de tres horas, el secuestrador libera al joven Willie, sano y salvo”.

Demos de nuestra ofrenda para apoyar los ministerios para nuestra juventud y también de nuestro tiempo y tutoría para preparar a nuestros jóvenes para ser fuertes hasta que Jesús regrese.

Escrito por Hector Gonzalez, Director de Jóvenes

¡ESTODO DE MI EN RESPUEST A TODO LO RECIBIDO DE EL!

Consejos para el llamado de las Ofrendas

1. Ore

Su actitud es la más importante. Un llamado para las ofrendas presentada con una oración de consagración es siempre más efectiva. Las personas en las bancas verán la diferencia y responderán de acuerdo a la espiritualidad que han visto. Con una actitud de gratitud, el llamado para la ofrenda es siempre un privilegio por el cual estar agradecido.

2. Practique

Lea el texto en voz alta varias veces y manténgase leyendo hasta que la lectura salga naturalmente. Si es posible, vaya a la iglesia y lea el texto con el micrófono.

3. Aprecie su audiencia

Piense que ellos quieren que usted tenga éxito. ¡Relájese tanto como pueda! ¡Todos estamos en esto juntos!

4. Visualícese usted mismo leyendo la apelación de las ofrendas

¡Sonría! Imagínese a usted mismo hablando en alta voz, clara y con confianza. Visualice la congregación sonriéndole y contenta con su presentación. Esto levantará su confianza cuando ellos le sonrían con aprobación.

5. Conozca su material

Esté seguro que entiende completamente como la ofrenda será usada. Por ejemplo, si la ofrenda es para las necesidades locales de su iglesia, averigüe como está el presupuesto y por qué la gente debe ponerle más atención a esto. Deles a todos una razón por la cual tienen que ayudar al ministerio del evangelio de Jesucristo.

6. No pida disculpas por su nerviosismo u otro problema.

El nerviosismo es natural, pero nadie tiene que saberlo. No se permita a usted mismo enfocarse en su ansiedad, sino más bien en su mensaje y en la audiencia. Ellos no sospecharán que usted no es un profesional hablando en público